

# Dandim Bersama Bupati Klaten Buka KBMKB Ke-23 Tahun 2024

Agung widodo - [KLATEN.INDONESIASATU.ID](https://www.klaten.indonesiasatu.id)

Jun 25, 2024 - 13:12



*Dandim Bersama Bupati Klaten Buka KBMKB Ke-23 Tahun 2024*

Klaten - Upacara Pembukaan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke-23 Tahun Anggaran 2024 di Desa Demakijo, Kecamatan Karangnongko wilayah Kodim 0723/Klaten dibuka langsung oleh Dandim dan Bupati Klaten. (25/06/2024)

Dalam kegiatan tersebut, Dandim 0723 Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE, M.Han, bertindak sebagai inspektur upacara.

Dalam sambutannya, Dandim membacakan amanat dari Bupati Klaten, Hj. Sri Mulyani SE, M.Si menekankan bahwa KBMKB merupakan perwujudan kemanggulan TNI dan rakyat khususnya Kodim 0723 Klaten dengan warga Demakijo Klaten.

“Semangat menggelar KBMKB di Desa Demakijo adalah untuk mempercepat pembangunan, khususnya di daerah yang akses jalannya terbatas sehingga menghambat pertanian dan perekonomian,” ujar Dandim.

KBMKB di Desa Demak Ijo dilaksanakan tersebut bersifat sengkuyung, artinya melibatkan lebih banyak kesatuan TNI untuk memastikan kedekatan dan keberadaan TNI di tengah masyarakat.

Kegiatan ini diharapkan dapat membantu mempercepat pembangunan di Desa Demakijo dan Kabupaten Klaten secara keseluruhan, serta menjadi upaya untuk merajut kembali nasionalisme melalui semangat gotong royong dan kepedulian masyarakat.

Dalam laporannya Kapten Cba Budiono selaku Perwira Pelaksana menyampaikan bahwa Sasaran fisik dalam KBMKB meliputi betonisasi talud sepanjang 52 meter dengan tinggi 60 cm dan lebar 20 cm.

Selain itu, terdapat pembuatan saluran irigasi sawah di dua sisi; sisi pertama sepanjang 360 meter, tinggi 80 cm, lebar atas 30 cm, dan lebar bawah 40 cm. Sisi kedua sepanjang 490 meter, tinggi 70 cm, lebar atas 30 cm, dan lebar bawah 40 cm. Sasaran non-fisik meliputi penyuluhan wawasan kebangsaan dan penyuluhan stunting.

Sementara menurut Bupati Klaten bahwa kegiatan KBMKB ini akan berlangsung dari tanggal 25 Juni 2024 hingga 24 Juli 2024. Diharapkan, pembangunan di Kabupaten Klaten dapat semakin meningkat dan manfaatnya dirasakan oleh seluruh masyarakat setempat.

“Mari kita sukseskan program KBMKB di Desa Demakijo dengan semangat

gotong royong dan kepedulian masyarakat dalam membangun,” ujar Hj. Sri Mulyani.

Kegiatan dihadiri oleh Bupati Klaten Hj. Sri Mulyani SE, M.Si, Wakil Bupati Klaten H. Yoga Hardaya, SH, MH, Dandim 0723/Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE, M.Han, Kajari Klaten Faizal Banu, SH, M.Hum, dan Sekda Kabupaten Klaten Jajang Prihono, SSTP.

Selain itu tampak hadir pula, Kepala Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Klaten Suryanto, ST, MT, Asisten I Pemerintahan dan Kesra Kabupaten Klaten Jaka Purwanto, SSos, Plh. Asisten II Ekonomi dan Pembangunan Kabupaten Klaten Drs. Much Nasir, MM, Asisten III Administrasi Umum Kabupaten Klaten Muh Himawan Purnomo, SSTP, MSi, Staf Ahli Bupati Klaten Sutopo, MSi, Pasi Se Kodim 0723/Klaten, Danramil Se Kodim 0723/Klaten dan Forkopimcam Karangnongko. (Red)